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７  会議の概要 

委員長    ただいまから、予算決算委員会を開きます。 

本日の審査日程は、お手元に配付のとおりで

あります。 

これより、各分科会長の報告を求めます。 

まず、髙道総務文教分科会長。  

総務文教分科会長 総務文教分科会での審査につきまして、御報

告いたします。  

当分科会では、送付されました予算案件１件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

初めに、議案第１４８号中、企画管理部所管

分の外国人ワンストップ相談窓口整備事業費

について申し上げます。 

委員から、相談窓口の周知を図るために作成

するパンフレットは、どこに設置する予定な

のかとの質問がありました。 

これに対し、当局から、外国人の方が住民登

録を行う市民課や行政サービスセンターの市

民生活課のほか、こども家庭部などの窓口に

設置したいと考えています。また、技能実習

生を受け入れておられる管理団体にも送付し、

配付していただこうと考えているところです

との答弁がありました。 
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また、別の委員から、整備を行うことにより、

相談窓口で、より多くの言語に対応できると

のことだが、今後は、幾つの言語に対応でき

るようになるのかとの質問がありました。 

これに対し、当局から、現在、国際交流セン

ター窓口では、日本語を含めて７カ国語での

相談に対応しています。今回整備するタブレ

ット型の自動翻訳機は、３１カ国語に対応で

きることから、７カ国語から３１カ国語に拡

充するものでありますとの答弁がありました。 

また、議案第１４８号中、企画管理部所管分  

並びに教育委員会所管分の人件費補正につい

て、次のような意見の表明がありました。 

市長、副市長、教育長など特別職の期末手当

の引上げについては反対であるという観点か

らの反対意見がありました。 

以上、総務文教分科会の分科会長報告といた

します。 

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 
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次に、髙田厚生分科会長。  

厚生分科会長 厚生分科会での審査につきまして、御報告い

たします。 

当分科会では、送付されました予算案件４件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第１４８号中、福祉保健部所管分の認知

症高齢者等おでかけあんしん損害保険事業に

おける債務負担行為の設定について申し上げ

ます。 

委員から、本事業の対象者数を何人程度と見

込んでいるのか。また、予防的な観点から加

入することも可能なのかとの質問がありまし

た。  

これに対し、当局から、在宅の認知症高齢者

について調査した結果、平成３０年１０月現

在で徘徊のおそれのある方は６２３人であり、

その人数を見込んでおります。また、本事業

の対象者は、富山市認知症高齢者徘徊ＳＯＳ

緊急ダイヤルに登録していただいている方で

すが、緊急ダイヤルの登録対象者は、認知症

による徘徊のおそれのある方となっておりま

すので、予防的な観点での加入も対象とさせ

ていただきたいと思っておりますとの答弁が

ありました。 
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以上、厚生分科会の分科会長報告といたしま

す。  

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、江西経済環境分科会長。  

経済環境分科会長 経済環境分科会での審査につきまして、御報

告いたします。  

当分科会には、予算案件３件が送付されまし

たが、全ての案件において質疑及び意見の表

明はありませんでした。 

以上、経済環境分科会の分科会長報告といた

します。 

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  
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委員長    質疑なしと認めます。 

次に、押田建設分科会長。  

建設分科会長 建設分科会での審査につきまして、御報告い

たします。 

当分科会では、送付されました予算案件２件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第１４８号中、活力都市創造部所管分の

グランドプラザ大型表示装置更新について申

し上げます。 

委員から、大型表示装置の新しい活用方法は

検討しているのかとの質問がありました。 

これに対し、当局から、現在より高画質な大

型表示装置を導入する予定としており、パブ

リックビューイングのようなイベントが開催

される場合でも、見えにくいといったストレ

スを感じることなく楽しんでいただけるもの

と考えております。また、更新の際にはプロ

ポーザルの実施を予定しており、提案事業者

から大型表示装置の新たな活用策を提案して

いただくことも検討しておりますとの答弁が

ありました。 

以上、建設分科会の分科会長報告といたしま

す。  
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委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

以上で、質疑は終結いたしました。 

これより、議案第１４８号を起立により、採

決いたします。  

本案件は、原案のとおり決することに賛成の

諸君の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕  

委員長    起立多数であります。 

よって、本案件は、原案可決されました。 

次に、議案第１４９号から議案第１５４号ま

で、以上６件を一括して採決いたします。 

各案件は、原案のとおり決することに御異議

ありませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    御異議なしと認めます。 

よって、各案件は、原案可決されました。 
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これで、１２月定例会の当委員会に付託され

ました全議案の審査は終了いたしました。 

委員各位に御相談申し上げます。委員長報告

については、正・副委員長に御一任願いたい

と思いますが、いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように取り計らいます。 

これをもって、令和元年１２月定例会の予算

決算委員会を閉会いたします。  
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